

MAGAZINE

Polres Tangerang Selatan Amankan Pengundian Nomor Urut Calon Walikota dan Wakil Walikota Tangsel Pada Pilkada 2024

Suhendi - TANGSEL.MAGZ.CO.ID

Sep 24, 2024 - 11:32



TANGSEL – Polres Tangerang Selatan melaksanakan pengamanan dalam acara pengundian dan penetapan nomor urut bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Tangerang Selatan untuk Pilkada Serentak 2024. Acara ini berlangsung dengan tertib di halaman Kantor KPU Tangerang Selatan dan dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polres Tangerang Selatan, Kompol Hasoloan Situmorang, S.H.,

S.I.K., M.H. (24/9/24).

Pengamanan yang ketat diterapkan guna memastikan jalannya acara berjalan lancar dan kondusif. Kopol Hasoloan Situmorang menjelaskan bahwa pengamanan ini melibatkan personel dari berbagai satuan, termasuk Satuan Sabhara, Intelkam, dan Sat Lantas. “Kami berupaya semaksimal mungkin agar seluruh tahapan pengundian dan penetapan nomor urut dapat berjalan aman, tanpa ada gangguan,” ujar Kopol Hasoloan.

Dalam pengundian ini, para calon beserta tim suksesnya tampak antusias menanti hasil penetapan nomor urut yang menjadi identitas mereka selama masa kampanye. Pihak penyelenggara pun berkomitmen untuk menjaga netralitas dalam proses ini. Tak hanya aparat kepolisian, acara ini juga melibatkan pengawasan dari Bawaslu serta pihak keamanan lainnya.

Kopol Hasoloan menambahkan bahwa pihak kepolisian akan terus melakukan pengamanan hingga seluruh rangkaian Pilkada 2024 selesai. Polres Tangerang Selatan juga berkolaborasi dengan stakeholder terkait untuk mengantisipasi potensi kerawanan selama masa kampanye hingga pemungutan suara. “Kami berharap seluruh proses Pilkada ini berjalan damai dan demokratis,” imbuhnya.

Dengan pengamanan ketat dari Polres Tangerang Selatan, acara pengundian dan penetapan nomor urut bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Tangsel ini berhasil terlaksana dengan aman dan lancar. Para calon kini siap menjalani tahapan selanjutnya dalam rangka Pilkada Serentak 2024 yang akan segera berlangsung. (Hendi)